

## EDITORIAL

La Junta Directiva de la SECOT ha decidido actualizar, a partir del inicio de este año 2008 y con la aparición de este número, el verdadero significado de la existencia de nuestra Revista, que es facilitar la expresión científica de los traumatólogos de habla hispana. Para ello, además de los cambios que puedan ir estableciéndose, hemos procedido a cambiar el nombre de nuestro órgano científico, que pasa a denominarse *Revista Española de Cirugía Ortopédica y Traumatología*, en sustitución y continuación de nuestro anterior y original Revista de Ortopedia y Traumatología. Es el deseo de todos nosotros que el cambio realizado pueda mostrar a nivel internacional cuál es nuestro verdadero entorno territorial y que ello nos permita alcanzar las más altas cotas científicas en nuestro propio idioma.

*E.C. Rodríguez-Merchán*  
Director